

PEREGRINACIÓN JUBILAR AL CRISTO DE VILLAJOS

ARCIPRESTAZGO MANCHA NORTE

ALAMEDA DE CERVERA, ALCÁZAR DE S. JUAN, ARENALES DE S. GREGORIO, CAMPO DE CRIPTANA, HERENCIA, Y PEDRO MUÑOZ.

POR ESTE MOTIVO

El Domingo, día 15 de Octubre de 2000, no habrá misa a las 12 de la mañana en la Parroquia. ÚNETE A LA PEREGRINACIÓN.

El próximo día 15 de Octubre, domingo, tendrá lugar el último encuentro jubilar arciprestal en el Cristo de Villajos. El horario que marca la jornada es el siguiente:

10.30 h. Salida de la Parroquia con autobús.

11 h. Llegada al Cristo de Villajos

11'15 Oración

11'45 Proclama

12'15 Descanso/Confesiones

12'45 Ensayo de cantos

13'00 EUCARISTÍA

14'00 Comida compartida

15'00 Sobremesa musical. Gran Sorpresa...

Una novedad del Jubileo del año 2000 es el "peregrinar a los pobres y necesitados como hacía Jesucristo". Durante este año estamos destinando al menos el 1% de nuestros ingresos para tres proyectos promovidos por Cáritas, Manos Unidas y la Delegación Diocesana de Misiones.

Este encuentro final del Año Jubilar en nuestro arciprestazgo es el momento para que Parroquias, Hermandades, Grupos, Familias,... se sumen significativamente al SIGNO SOLIDARIO de toda nuestra Diócesis.

¡Venid preparados para la colecta!

Algunos de los consejos útiles para este encuentro son los siguientes:

La comida será la que cada uno lleve y quiera compartir con los que vayamos al encuentro y no llevemos, por eso tu merendera puede dar mucho juego en esta comida.

Si confiesas previamente, vendrás preparado para que el Encuentro Jubilar sea completo.

Si piensas venir andando has de saber que:

de Campo de Criptana se sale a las 9.45 de la plaza, de Alcázar a las 9'15 del Arenal.

Desde todos los pueblos habrá autobuses. De aquí, de Herencia, repetimos, saldremos a las 10'30 desde la parroquia. Es conveniente apuntarse antes en la sacristía o despacho parroquial para saber los autobuses que tienen que salir. Es aconsejable que dejes tu coche en casa y te unas a toda la comunidad que peregrina en el autobús.

Para este día se suspende la misa de 12 en todas las parroquias del arciprestazgo..

Recuerda que, aunque este día salgamos de nuestros planes para la mañana del domingo, todos necesitamos más comunión con otros, más encuentros, caminos y Eucaristías compartidas con gente de otros pueblos.

El "Año Jubilar" es una gracia que empieza y que se acaba.

